
体育大会
高校生活最後の体育大会が

した。とても達成感があります

実行委員長を務めさせていただきまし

た。本当に皆さんの協力のおかげで

また、朝早くから準備等をクラブ

んが手伝ってくれました。頼

員長で体育委員の方々にはたくさん

をかけましたが、最後まで協力

とても良い体育大会にできたので

感謝しています。

が終わりま

ります。自分は

めさせていただきまし

のおかげで最高

の体育大会になったと

行のときは上手くいかないところ

不安になりましたが

のおかげで整列や準備

ズに行くことが出来ました

をクラブ員の皆さ

頼りない実行委

にはたくさん迷惑

協力してくれて

にできたので本当に

１つのことを達成するためには

け合い、支えあうことがいかに

と改めて感じました。来年

い体育大会になるように

しっかりし、次の年に伝

ます。来年はさらに全員

い体育大会になることを願

体育委員長

になったと感じています。予

くいかないところもあり、

たが、体育委員や先生方

準備・招集などスムー

ました。

するためには、協力し助

えあうことがいかに重要なことだ

来年はさらにすばらし

になるように、今年の振り返りを

伝えていきたいと思い

全員が協力してすばらし

願っています。
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